

Konzert mit 200 Schülern

400 Zuschauer kommen zu „Viva la musica“.

Wolfenbüttel. 200 Schüler traten am Samstag bei „Viva la musica“ in der Wolfenbütteler Lindenhalle auf. Sie beeindruckten die rund 400 Zuschauer mit vielseitigen Darbietungen, bei denen vor allem die unbeschwerte Seite der Musik im Vordergrund stand. Neun Gruppen zeigten ihr Können. Das Spektrum erstreckte sich vom Auftritt des Orchesters des Gymnasiums im Schloss, das Mozart spielte, über den Chor der Grundschule Groß Denkte mit einem Hit von Harry Belafonte bis hin zu rockigen Stücken der Band der Musikschule. Den Erlös spendeten die Organisatoren, die Widekindloge, der Förderung der am Konzert beteiligten Gruppen. *red*

Wer alles bei dem Konzert auftrat, lesen sie im **Lokalteil**.